

HONG KONG – APAO 2018

Als Editorin referierte Frau Dr. Rau auf dem 33rd Asiatisch-pazifischer Kongress für Augenheilkunde (APAO), der in Verbindung mit dem 29. Hong Kong Ophthalmological Symposium abgehalten wurde u.a. über die Resultate nach der Implantation von multifokalen Linsen.

Hier zeigt Frau Dr. Rau die Vorgehensweise bei der Behandlung der Schwachsichtigkeit und Laserbehandlung bei Alterssichtigkeit auf, dies u.a. dazu führt, dass der Patient durch Ausgleich der Hornhaut von Fern-/Lesebrille befreit werden kann.

